





Famille Michaud

APICULTEURS DEPUIS 1920

est au SIAL 2022 et présente ses innovations

FAMILLE MICHAUD APICULTEURS SERA PRÉSENT AU **SIAL** QUI SE TIENDRA DU **15 AU 19 OCTOBRE 2022** À PARIS NORD VILLEPINTE.



VITRINE DE TOUT LE SAVOIR-FAIRE DE FAMILLE MICHAUD APICULTEURS ET DE SES DERNIÈRES INNOVATIONS, CE STAND PERMETTRA DE DÉCOUVRIR

LES DEUX NOUVEAUTÉS MAPLE JOE®:

LE FONDANT D'ÉRABLE ET EN AVANT-PREMIÈRE, LA PRÉPARATION PÂTE À PANCAKES.



À PROPOS DE FAMILLE MICHAUD APICULTEURS

Créée en 1920, Famille Michaud Apiculteurs est une entreprise familiale qui, de génération en génération, a su associer des savoir-faire ancestraux sans cesse perfectionnés à une stratégie visionnaire. Guidée par un souci constant de qualité et d'innovation, depuis plus de 100 ans, l'entreprise s'attache à élargir sa gamme pour permettre à tous de mieux manger sans renoncer à la gourmandise et au plaisir. L'entreprise est aujourd'hui le spécialiste des produits sucrants 100 % naturels. Elle regroupe les marques Lune de Miele, MIEL l'Apiculteure et les marques de sirop d'agave Sunny Bioe et Sunny Viae ainsi que la marque de sirop d'érable, Maple Joee, lancée en 2000 et aujourd'hui présente dans plus de 60 pays.











